

Aeropuerto de Santiago anota alza de 11% en pasajeros transportados en abril: superaron los 1,9 millones

En el acumulado de los cuatro meses hasta abril, el aeropuerto movilizó un total de 8.961.806 pasajeros, lo que es un 0,7% superior al tráfico del mismo período antes de que el Covid-19 afectara las operaciones aéreas en el mundo. La cifra es superior en 16,8% respecto de 2024.

PAULINA ORTEGA

El flujo de pasajeros en el aeropuerto de Santiago, Arturo Merino Benítez, se mantuvo con cifras positivas en abril del 2024 respecto al año previo al golpe de sus operaciones derivadas de la pandemia. Esto, según las cifras de Groupe ADP que, junto a Vinci Airports y Astaldi Concessioni, controla Nuevo Pudahuel, el concesionario que opera el aeropuerto de la capital.

El último reporte del tráfico aéreo de la compañía mostró que en abril se transportó un total de 1.914.309 pasajeros, lo que fue sólo 0,3% superior a los registros de abril de 2019, el último período previo a las restricciones provenientes de la emergencia sanitaria. Esta distancia es ligeramente mayor a la del mes anterior, que fue de 0,2%.

Adicionalmente, el cuarto mes del año se posicionó por sobre al número de pasajeros transportados en Arturo Merino Benítez reportados en el mismo lapso de 2023, registrando un incremento de más del 11%.

En el acumulado de los cuatro meses hasta abril, el aeropuerto movilizó un total de 8.961.806 pasajeros, lo que es un 0,7% superior al tráfico del mismo período antes de que el Covid-19 afectara las operaciones aéreas del mundo. La cifra es superior en 16,8% respecto del 2024.

En la suma de todos los aeropuertos que controla el Grupo ADP la tendencia de recuperación en el tráfico de pasajeros frente a 2019 es más fuerte. Sólo en abril, los

28.438.424 pasajeros fueron 6,4% superior a dicho período.

En los cuatro meses que van de 2024, los mismos aeropuertos transportaron más de 105,5 millones de pasajeros, lo que equivale a un 5,3% más que en el período previo a la emergencia sanitaria.

MOVIMIENTO DE AERONAVES

El reporte del Grupo ADP también detalla respecto al movimiento de aeronaves en el lapso analizado. De esta forma, el controlador de Nuevo Pudahuel precisó que se contabilizaron 12.385 en el aeropuerto de Santiago sólo en primer mes del segundo trimestre, lo que fue 2,5% superior al total de naves registradas en el 2019. Además, fue 11,2% superior a los datos de abril del 2023.

Por su parte, en los primeros cuatro meses del año, el tráfico de aeronaves creció en 1,5% respecto del mismo período anterior a las restricciones derivadas del Covid-19, sumando un total de 56.305 naves que transitaban por las instalaciones de la capital.

Este número, equivale también a un incremento de 17,8% en relación al tráfico reportado a abril del 2023.

En el total de todos los aeropuertos gestionados por el grupo ADP en el mundo, el tráfico de aeronaves en abril fue 1% superior al 2019, sin embargo, en el acumulado en lo que va del año, aún hay una brecha de distancia ante dicho período que alcanza a 1,6%. ●

